

町政を問う

町政に対する関心度を計る指標となるものは

町 長 やはり選挙の投票率が一番関心を計るものであろうと思われる



地区別懇談会（二部会場）

杉本 町政に対する関心度について、何かそれを計る指標となるものがありますか？

町長 町行政全般について町民のみなさんの意識レベルを計るとすればアンケート調査ではあります。しかし、総合計画がそれにあたるのではないかと。

それから、やはり選挙の投票率が一番関心を計るものであろうと思われます。



杉本 大介

本町の住民の町政に対する関心度は

杉本 模擬投票、模擬議会などを学校授業に取り入れられないか

杉本 政治に関心を持つもらうための工夫の一つとして、小中学生による模擬議会（子ども議会）、模擬投票、議会傍聴などは一定の効果が期待できるのではないかと思います。

それは、当人が選挙権を得てからスマーズに参画できるというメリットだけではなく、その親世代も、我が子がそういうものに触れているとなると興味、関心を持たないわけにはいかないと思うのです。

近い将来、模擬投票、模擬議会、といったものを授業の中に取り入れていくことは可能でしょうか？



小学生たちの議場見学

教育長 平成二十四年にも質問をいただいて、さつそく公聴会を通じまして各学校に提案をしました。ただ、実施には至っていませんというのが現状です。

その大きな課題は、本來年間で行うべき授業の時間数がなかなか確保できていないので、新たに

教育長 提案をしたが、実施には至っていないといふのが現状



取り組みを導入するといふことの時間的な制約が考えられます。

子ども議会に限つては、町議会として主体性をもつて開催していくのがよいのではと思っています。その取り組みに学校も協力していくことで、子どもたちにとっても大きな経験の一つになるのではないかと。



選挙管理委員会の投票箱

杉本 たとえば民間の有志団体などが主催したいと思ったときに、何か町として協力は出来るものでしょうか。

町長 広報広聴活動の一貫で対応させていただく余地はあります。現場の要請、声が上がれば大いに歓迎すべきことではないかと思います。

選挙管理委員長 今後、たとえば模擬投票などを実施されるようでしたら、備品の貸し出しを協力したいと考えております。

町議会として主体性をもつて開催していくのがよいのではと思っています。その取り組みに学校も協力していくことで、子どもたちにとっても大きな経験の一つになるのではないかと。